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巴菲特为什么不买自己公司的股票~巴菲特是不是庄家？-
股识吧

一、股神巴菲特单靠抄股发财吗

退休。
巴菲特又回到家乡奥马哈。
凭着从格雷厄姆那里学来的投资知识以及亲友的金融背景，巴菲特开办了一家合伙
投资公司。
这时他只有25岁。
巴菲特的这家投资公司由7个合伙人组成，共出资105,000美元，巴菲特是总负责人
，他自己仅投入100美元。
合伙人每年可以得到相当于他们投资额fi%的收入，除这个标准数额之外，还可以
分到年净利润的750o。
另外25%的利润则归巴菲特。
此后的13年，在巴菲特的管理下，合伙公司的年均投资收益率达到了29. 5 0 o。
取得这样的成就相当不易。
因为在这13年里，道�琼斯工业指数下跌了5次，而巴菲特的合伙投资公司却是芝
麻开花节节高，从来没有发生过衰退。
巴菲特向他的合伙人承诺说:“我们的投资是建立在股票内在价值基础上的，并不
是随波逐流。
”合伙公司“将尽力把长期资本损失(而不是随行逐市的短期损失)减少到最小。
”合伙期间，巴菲特不仅采用少数股权方式进行投资，而且还通过股票的大量购买
，控制了7个公众公司和私人公司。
例如，1961年，他购买了制造农用设备的丹普斯特�米尔制造公司，1962年，又收
购了一家处于困境的纺织品公司--一贝克夏�哈斯维公司。
随着巴菲特的知名度越来越高，越来越多的人请求巴菲特管理他们的钱财。
投资入伙者与日俱增，巴菲特相应建立了更多的合伙公司。
这种现象一直持续到1962年，巴菲特决定把它们合并为一家合伙公司。
那年，他把合伙公司的总部迁到了奥马哈市的基维特大厦，也就是公司现在的办公
所在地。
到1965年，合伙公司的资产达到2600万美元。
1969年，巴菲特决定结束投资合伙关系。
他认为股票市场正处于高度投机的氛围之中，真正的价值在投资分析与决策中所起
作用越来越小。
60年代后期，股票市场由高估的股票统治着，“漂亮50股”经常挂在投资者嘴边上
。
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像ibm、宝丽来、施乐等公司的股票市盈率高达50倍甚至100倍。
巴菲特给他的合伙人寄去一封信，表示自己已跟不上现今市场的步伐。
巴菲特表示，“我不会放弃先前那种我已深谙其内在逻辑的方法，尽管我知道它应
用起来很困难，并且很可能导致相当大的永久性资本损失，但另一方面，这种方法
意味着巨大而且显而易见的收益。
” 合伙公司开始时，巴菲特曾经制定了一个目标，年收益率要超过道�琼斯工业
指数平均水平10个百分点。
1957年至1969年，他确实击败了道�琼斯指数。
但不只是10个百分点，而是22个百分点(参看图1. 1)。
合伙公司解散后，投资者收回了自己的资本份额，然后各奔东西。
有些投资者转投市政债券，有些则由巴菲特推荐给了一位基金管理人，此人是他在
哥伦比亚大学时的同窗好友比尔�卢恩，剩下的其他一些成员，包括巴菲特本人在
内，则把资产转至贝克夏�哈斯维公司，形成了新的合伙关系。
巴菲特在新的合伙公司中的股权增至2500万美元，足以控制贝克夏�哈斯维公司。
在此后的20年里，巴菲特与贝克夏�哈斯维公司的财富双双飞涨。

二、巴菲特是不是庄家？

巴菲特 就是个大庄家 他买过股票了 和大家说 我买了股票啊
大家跟着买就抬高价钱了 然后巴菲特贱了吧唧的卖就卖把，
怕自己卖的不是最高价 ， 丢人了 他赶紧说自己股票卖了，叫大家跟风。
想把股票价格弄低。
好像他很准 。
下次好再次拉升他的股票 。
。
请问股票价值和公司业绩真的有直接的联系么？ 股票该跌该涨阻止不了，一个好
公司无非就是利好多，本来该小涨成大涨，大跌成小跌，所以长远看来这个股票就
是涨的趋势。
狗屁 投资家 他奶奶了 就凭股票一年那点带着风险的分红饿死他。
中石油不照样再他卖吼 又涨了 将近一倍。
。
不要跟我说什么后来又跌了。
他自己设定的高点和高点差了将近1倍这难道还是误差不是错误么？不要被他蒙蔽
了 。
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三、巴菲特是中国境外投资者，为什么可以买中国石化的A股？

买的是H股，是一块钱一股的，一块钱H股和16块A股是同股同权。
由于中国股市还是一个相对封闭的市场，但是我们给国外投资者开放了一个QFIID
的通到，给境外投资者一定的额度来投资中国的股市。
一般境外投资者都是通过QFII来投资的。
QFII（Qualified Foreign Institutional Investors）合格的境外机构投资 。

四、金融危机下巴菲特为什么选择优先股而不是普通股

优先股最大区别是公司破产优先股股东可以比普通股股东优先获得剩余资产的分配
权

五、巴菲特:为什么中石油没能成为伟大的股票

记者：“您认为中国有伟大的公司吗？” 沃伦�巴菲特：“是的，有很多好企业
在中国，我们也拥有很多它们的股份，比如中石油，就像你知道的，这个公司市值
是第二大的，仅次于美孚石油，比通用电气还要高，我不知道今天是不是这样，几
天前市值是这样的。
我看了很多家公司，但是，你们的股票市场发展非常强劲，可能现在有一些比较便
宜的股票，也不像两年前那么便宜了。
你们股票市场非常蓬勃，我通常是在人们对股票市场失去信心的时候购买，但是在
中国的市场，人们总是很踊跃地购买，当然他们有很好的理由，近年来，我已经不
像两年前那样，容易找到被低估的股票了。
” 记者：“A股已经有45%的股票市盈率超过100倍，人们很着迷于股市，您觉得这
样的增幅对股市来说是健康的吗？” 沃伦�巴菲特：“是的，我建议要谨慎，任
何时候，任何东西，有巨幅上涨的时候，人们就会被表象所迷惑，人们就会认为他
们才干了两年就会赚那么多的钱，我不知道中国股市的明后年是不是还会涨，但我
知道价格越高越要加倍小心，不能掉以轻心，要更谨慎。
”

六、中国为什么出不了巴菲特？为何中国证监会不能严格管理上
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市公司，从上市门槛到监管，让股民真正能获得利益

我们在一个信托制度未建立的环境下运行，信息公开及法制规则没有认真对待，不
具备巴菲特在中国生活的时代环境，自然如此！上市公司的管控是一个系统工程，
须有专业人才，同时须有独立的机制，否则，代价都是股民担当的

七、那些股票分析师为啥不自己买股票？？？

他们是不准炒股的，应为他们的言论直接影响股价浮动，已经和利益挂壁啦，说哪
个股不好，哪个股就要抛售，说哪个股好哪个股就要买入，这样做的话，可以帮庄
家很好的控制股市，进出都很方便，别人抛的多，庄家就吸的爽，等放个好消息出
去，别人买的多，庄家就开始分批拉高出货啦，上面就被套一堆小三们，所以现在
人都聪明啦不听黑嘴说，制作参考
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